

## Danksagung

Für die Zeichen der Anteilnahme und Worte des Trostes beim Heimgang unseres lieben

# Heiner Wolfgang Frost

Prof. Dr. med.

bedanken wir uns herzlich. Besonders danken wir den Ärztinnen und Ärzten, den Pflegepersonen und allen Mitarbeitenden der hämatologischen Abteilung des Universitätsspitals Basel-Stadt und der hämatologisch-onkologischen Abteilung des Inselspitals Bern für die liebevolle Betreuung, Pfarrer Thomas Josi für die würdevolle Abdankung, Helmut Frost für die tröstliche Beerdigungsfeier, Marc Fitze und Gunther Pohl für das feine Orgelspiel und allen Beteiligten für die Gestaltung der Trauerfeierlichkeiten in Spiez und in Bonn.

Allen, die Heiner während seines Lebens begleitet und ihm das letzte Geleit gegeben haben, danken wir von Herzen. Für die grosszügigen Zuwendungen an die genannten Institutionen sind wir sehr dankbar.

Spiez, im März 2018

Die Trauerfamilien